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Abstract (en)
The radiator connection element, with a radiator plug and a radiator connection nut, is characterised in that the radiator plug has, extending into the
radiator, a sleeve with a bore which can receive the radiator connection nut completely or except for an excess of 2 mm, and in that the sleeve end
which extends into the radiator is connected to a corrugated pipe which at its free end holds the radiator connection nut extractably from the radiator
plug in such a manner that space is created for larger valves or additional vent valves, shut-offs, heat sensors or the like. <IMAGE>

Abstract (de)
Das Heizkörperanschlußelement mit einem Heizkörperstopfen und einer Heizkörperanschlußmutter zeichnet sich dadurch aus, daß der
Heizkörperstopfen eine sich in den Heizkörper erstreckende Hülse mit einer Ausdrehung hat, die die Heizkörperanschlußmutter bis auf einen
Überstand von etwa 2 mm oder vollständig aufnehmen kann, und daß das sich in den Heizkörper erstreckende Hülsenende mit einem Wellrohr
verbunden ist, das an seinem freien Ende die Heizkörperanschlußmutter aus dem Heizkörperstopfen herausziehbar hält, derart, daß Platz
geschaffen wird für größere Ventile oder zusätzliche Entlüftungsventile, Absperrungen, Wärmefühler oder dergleichen.
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